



恵久美 渡邊志津子

# 随想 がんばって いきまっしょい!

放課後学童保育のお手伝いをさせていただくことになった。昨年4月のことである。最近では、女性の社会進出も目ざましく、お母さんが働いている間の放課後の数時間、1年生から3年生の60人余のお子さんの宿題をみたり、一緒に遊んだりしながら安全を守るのが仕事である。また、鉛筆の持ち方など細かい事にも目を配る。それも3人の指導員で行っている。幸い教師と塾の経験があり、また2人の子どもを育てた体験が生かせるのではないかと考えたことと、私も若い頃、こういう制度があれば仕事を

続けていたかもしれない気持ちがあいまって応募したわけである。さて、子どもたちとの初対面の日、私の甘い期待はもろくも崩れた。そのかまびすしい事! まるで籠から放たれた小鳥のようだ。先が思いやられるというのが私の率直な感想だった。でも一人ひとりの子どもは可愛い。その姿は遠くに住んでいる私の孫の姿と重なる。孫にだったら、どうするだろうなどと考えながら、試行錯誤の日々が続いている。親御さんに「言うことを聞かんかったら叩いてもいいから駈けてください」と言

われることがあるが、叩かれた子は又別の子を叩くようになるのを見ているので、私は叩かないようにしている。「三つ子の魂百まで」というのが、基本的な駈けは3歳までである。そして6歳までに善悪の駈けができていない子には折にふれ繰り返していきたくない。今心を悩ませていることのひとつに一部の子どもの「きかない言葉」がある。いわゆる「ウザイ、キモイ」などの類である。私に「その服キモイ」と言う子がいたので、「○さんキモイ」と言い返した。すると「うるさい、だま

れ」ときた。してやったり、その子には人に言われた時、どんな気持ちになるのか分かっただろう。このような言葉はやがていじめにつながるの、私はまだその芽の小さいうちに摘んでいきたいと思っている。そしてこの国の宝であるこの子どもたちの心身の健全な成長を楽しみにしている。さあ子どもたちどのどんなドラマが待ちうけているか半分ワクワクしながら今日もがんばっていきまっしょい! 「行ってきまっしょい!」

# 1歳ですよろしく



心の優しい女の子でいてね♡お兄ちゃんと仲良くね!

おおかわしおん  
**大川心暖ちゃん**  
(北黒田)  
平成19年1月30日  
父 元伸さん  
母 まりさん



家族みんなの宝物だよ!! 元気にスクスク育ってね。

はやかわさとし  
**早川敏嗣くん**  
(社宅)  
平成19年1月27日  
父 敏弘さん  
母 かおるさん



ごはん大好き昊ちゃん。いっぱい食べて大きくなあれ。

たけだこうき  
**武田昊己くん**  
(南黒田)  
平成19年1月4日  
父 篤史さん  
母 妃路美さん



すこやかにゆっくり大きくなつてね。

ひろたみこと  
**廣田美琴ちゃん**  
(東古泉)  
平成19年1月23日  
父 勝巳さん  
母 千賀子さん

2月に1歳になられるお子さんの写真を募集しています。背景が明るい横長の写真をお持ちのうえ、1月4日(金)~11日(金)の執務時間中に役場3階総務課広報情報管理係へ(先着6名まで)。

**1月の納税**  
町県民税 第4期  
国民健康保険税 第7期  
納期限は1月31日(木)  
納期限内にお納めください。  
口座振替日は  
**1月25日(金)**  
~ 税金で みんなの笑顔が またふえる ~

